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Procès-Verbal de l’assemblée générale annuelle du samedi 3 décembre 2022 

 

Procès-Verbal de l’assemblée générale annuelle du Club d’échecs de Longueuil (CEL), à 
la Maison le Réveil, 930 sure Saint-Jacques, Longueuil, tenue le samedi 3 décembre 2022, 
à 13h05. 

 

1. Vérification du quorum et ouverture de la réunion. 
 
Les administrateurs présents du Club d’échecs de Longueuil (CEL) étaient : 
 

 Richard Cloutier, président; 
 Marie-Hélène Caron, secrétaire; 
 Benoit Pelletier-Thibault, administrateur; 
 Jean-Marc Grégoire, trésorier; 

Les autres membres participants étaient : 

 Humberto Cabrera (M)1; 
 Claude Laverdure (M); 
 Guy Samson(M); 
 Jean-François Banville 

(M); 
 Benoit Villeneuve (M); 
 Tran Le (M); 
 Maurice Le (M); 

 Pierre-Jérôme Latour (M); 
 Roger Royer (M); 
 Guy Dumais (M); 
 Jocelyn Ayotte (M); 
 Ilyès Mekawi (M); 
 Kinen Mekawi (M); 
 Denis Pilon (M). 

 

Le quorum (minimum de 10 participants, membres en règle du Club d’échecs de 
Longueuil) a été atteint avec la présence de 14 membres en règle du Club d’échecs 
de Longueuil avec les 4 membres du conseil d’administration. La réunion a pu ainsi 
débuter. 

2. Adoption de l’ordre du jour (avec modifications si nécessaire). 

L’ordre du jour a été lu et accepté tel quel. La motion a été proposée par Richard 
Cloutier et secondée par Roger Royer. 

 

 

                                                           
1 (M) est pour signifier que la personne est 
membre en règle du CEL. 
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3. Suivi et adoption du procès-verbal de la dernière AGA. 
 
Les membres du Club d’échecs de Longueuil ont reçu le lien du dernier procès-
verbal par courriel pour qu’ils puissent le lire. La motion a été proposée telle quelle 
par Jean-Marc Grégoire et secondée par Benoit Pelletier-Thibault. 
 

4. Mot du président (Bilan des activités de la dernière année). 
 
Richard Cloutier fait un bref résumé des activités du CEL pendant la pandémie et 
après celle-ci. Il y a eu une bonne participation des membres aux activités en ligne 
et lorsque le club a repris ses activités en présentiel, la participation était bonne. 
Malgré l’interruption entre novembre 2021 et janvier 2022, les membres actuels 
ainsi que de nouveaux joueurs ont participé aux activités. Il est difficile de faire un 
comparatif avec les dernières années, mais, il est très satisfait du taux de 
participation aux activités proposées soient les semi-rapides, qui représentent 75% 
des présences, et les lentes. Par contre, les tournois de blitz restent l’activité à 
laquelle les joueurs participent le moins. En somme, l’année s’est avérée très bonne 
pour le CEL compte tenu des circonstances. 
 

5. Rapport du trésorier (Bilan financier de la dernière année). 
 
Jean-Marc Grégoire présente un état des résultats qui sont positifs malgré le fait 
que le CEL est maintenant rendu locataire de la MLR. Le don pour bénévolat que 
Richard Cloutier a obtenu cette année, soit 2000$, aide le club à se maintenir à flot. 
Sans cet aide, il faudrait songer à augmenter les frais aux différents tournois ainsi 
que le coût de la carte de membre. En somme, les finances du club se maintiennent. 
 
Il est aussi mentionné durant le point que le CEL peut abonner les gens qui veulent 
avoir leur carte FQE. De plus, en s’inscrivant via le CEL, ce dernier perçoit une 
ristourne de la FQE.  
 

6. Modifications aux règlements généraux.  
 
Voici les différents points des règlements généraux du CEL qui ont été modifiés : 
 

 Point 2.1 : La phrase suivante a été ajoutée : « …a payé la cotisation 
annuelle au cours des 365 derniers jours ou qui  droit à une carte de membre 
gratuite selon les dispositions de l’article 2.2. » 
 

 Point 2.2 : Les membres de la MLR n’ont plus d’abonnement au CEL via 
leur carte de membre. Cette catégorie est enlevée dans cet article. 
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 Point 2.3 : L’ajout « …la cotisation pour un membre régulier est de 12$... » 

pour spécifier l’article. 
 

 Point 4.1 : L’ajout « … ou, s’il le juge opportun, peut faire élire un nouvel 
administrateur ayant un mandat de deux ans lors de l’AGA suivante. Si le 
CA nomme un remplaçant, la durée de son mandat… » avait pour but de 
permettre au CEL de soit faire élire ou de nommer un remplaçant lors d’une 
démission. 

La motion a été proposée par Richard Cloutier et secondée par Jean-Marc Grégoire. 
 

7. Élections (fin de mandat pour 3 administrateurs). 
 
Les postes qui étaient en élections étaient ceux du président, de la secrétaire et de 
1 administrateur. Richard Cloutier et Marie-Hélène Caron se sont représentés pour 
leur poste respectif. Guy Dumais s’est présenté pour pourvoir le poste 
d’administrateur vacant. Denis Pilon et Roger Royer ont montré de l’intérêt à venir 
sur le CA, mais ne se présenteraient pas cette année. Donc, les administrateurs qui 
étaient en élection ont été élus par acclamation.  
 

8. Varia. 
 
Quelques sujets et propositions ont été abordés durant ce point : 
 

 Fabrication d’une bannière (Roger Royer); 
 Tournoi de blitz extérieur (Benoit Villeneuve); 
 Tournoi de semi-rapides 5 rondes (richard Cloutier); 
 30ième du CEL – évènement intérieur ou extérieur (Marie-Hélène Caron); 
 Augmenter les bourses du Grand Prix (Benoit Villeneuve); 
 Acheter une nouvelle armoire (Roger Royer); 
 Prix pour l’amélioration de la cote (Pierre-Jérôme Latour); 
 Acheter un échiquier électronique (Roger Royer); 
 Changer de salle (Jean-Marc Grégoire); 
 Tournois sur lichess.org durant le temps des Fêtes (Denis Pilon); 
 Cours d’échecs (Roger Royer); 
 Reprises des jeux libres les samedis matins qu’il n’y a pas de tournois de 

lentes (Richard Cloutier); 
 Conférence par un maître ou une heure de coaching à faire tirer (Jean-Marc 

Grégoire). 
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9. Tirage de prix de présences (excluant les membres du CA). 
 
Maurice Le et Ilyès Mekawi ont gagné chacun un chèque cadeau d’une valeur de 
25$ de la boutique Stratégie. 
 

10. Levée de la réunion. 
 
Richard Cloutier propose la levée de la réunion à 14h09 et Guy Dumais seconde. 
 


